

LE PETIT JOURNAL

du Tarn-et-Garonne

Du mardi 3 au jeudi 5 septembre 2024 — Numéro 5702 — 1,50 €

ST-AIGNAN

Maryse Soullignac nous a quitté

Elle aimait chanter, elle aimait les couleurs, elle aimait la lumière, elle aimait les gens.

Maryse Soullignac (1954 - 2024) est partie trop tôt chanter avec les étoiles.

A Saint-Aignan, elle était une conseillère municipale active et aimée de tous. Elle était impliquée dans la vie associative du village, tous les jeudis, elle animait le club détente et loisirs. Depuis l'ouverture du bar associatif Lou Bragayrac, elle faisait partie des bénévoles. Elle était aussi très investie dans d'autres structures telles que «Le parfait Pêcheur», l'organisation de lotos, un club de randonnée et le vendredi soir, elle re-



- Crédits : DR

joignait la chorale de Castelferrus. Elle était toujours prête à donner un coup de main.

Le petit bout de femme qu'elle était avait pris beaucoup de place de nos cœurs. Elle nous manque déjà.